



## Acciones de Trump contra México, de lo más relevante en 2025: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Las acciones del gobierno de Donald Trump, como deportaciones masivas y medidas proteccionistas, afectarán a México de forma sensible y serán de los retos más relevantes en 2025”, al menos así lo aseguró el diputado **Ricardo Monreal**. Advirtió que el 2025 traerá retos importantes para México y aseguró que, con unidad y acción decidida, el país saldrá adelante, además, afirmó que las transformaciones legislativas y los cambios internacionales exigen respuestas contundentes y claras.

[https://drive.google.com/file/d/1fKmHEB8owVEYYMxB7Hgjw8b\\_kxsE8Fap/view](https://drive.google.com/file/d/1fKmHEB8owVEYYMxB7Hgjw8b_kxsE8Fap/view)